



PULSOPOLÍTICO



APLAZA TRUMP ARANCELES A MÉXICO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Después de hablar con la Presidenta Claudia Sheinbaum, su homólogo estadounidense, Donald Trump, anunció que aplazará hasta el 2 de abril la imposición de aranceles a México, fecha en la que se aplicarán los “aranceles recíprocos” que, declaró ella, no afectarán al país porque éstos forman parte del T-MEC, por lo que la concentración del domingo en el Zócalo, en la que iba a responderle a sus amenazas, sólo explicará lo que se ha hecho ante sus exigencias y se convertirá en “un festival musical”.

Tanto la Jefa del Ejecutivo federal como el presidente Trump coincidieron en que la llamada que sostuvieron fue muy buena, cordial, respetuosa, en la que éste le agradeció “su duro trabajo y cooperación, como detener el fentanilo” y que la llamada resultó ser muy distinta a la que sostuvo el miércoles con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, al que le dijo que han sido insuficientes los esfuerzos de su país contra ese mortal opioide, a lo que éste le respondió con la aplicación de aranceles a importaciones estadounidenses.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Preocupación, nerviosismo y apresuramiento se conjugaron antes de que el presidente Trump respondiera a la llamada de la doctora Sheinbaum, propiciaron la convocatoria a la concentración del domingo en el Zócalo para movilizar, principalmente, a contingentes de Morena en el que se respondería a la embestida arancelaria que esperaban desde el Salón Oval de la Casa Blanca.

La organización para ese evento en el que se esperaba escuchar un mensaje de reclamos soberanos e independientes de la Presidenta de México, se convertirá, como dijo en su mañanera, en un festival musical en un Zócalo que dirigentes morenistas y gobernadores le ofrecieron atiborrar, como seguramente así será.

Afloran nuevamente las diferencias entre el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y la vicecoordinadora, Gabriela Jiménez, allegada a la Presidenta Sheinbaum, al volver a quedar en entredicho por negociaciones previas a la aprobación en San Lázaro de la iniciativa contra el nepotismo.

Tras asegurar que aquéllas fueron hechas sin su autorización, la vicecoordinadora respondió que ella no necesitaba pedirle permiso para intentar que en San Lázaro se modificara la enmienda, hecha en el Senado, para que esa iniciativa, como la propuso la doctora Sheinbaum, se aplicara en 2027, y no hasta 2030, obligó a ésta a advertir que Morena lo establecerá en sus estatutos y, este mismo año, se aplicará en elecciones de alcaldes en Veracruz y Durango.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico